

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates

---

(Vom 17. August 1960)

Der Bundesrat hat Herrn Emil Lotz, Berufsgeneralkonsul von Belgien in Genf, das Exequatur erteilt. Die Amtsbefugnis von Herrn Lotz erstreckt sich über den Kanton Genf.

---

(Vom 22. August 1960)

Der Bundesrat hat dem Kanton Appenzell I.-Rh. an die Kosten der Entwässerung und Aufforstung «Gschläpft» in der Gemeinde Rüte einen Bundesbeitrag bewilligt.

---

Der Bundesrat hat dem Kanton Graubünden an die Kosten der Erstellung des Waldweges Praschitsch-Munt in der Gemeinde Zerneß und der Ergänzung der Korrektur des Poschiavino in der Gemeinde Poschiavo Bundesbeiträge bewilligt.

---

Der Bundesrat hat dem Kanton Bern an die Kosten der Korrektur der Allaine in der Gemeinde Boncourt einen Bundesbeitrag bewilligt.

---

Der Bundesrat hat dem Kanton Bern an die Kosten der Verbauung des Widimattgrabens in den Gemeinden Hasle, Walkringen und Vechigen einen Bundesbeitrag bewilligt.

---

Der Bundesrat hat dem Kanton Bern an die Kosten der Erstellung des Waldweges «Rossberg-Schönenboden» in der Gemeinde Oberwil i. S. einen Bundesbeitrag bewilligt.

---

(Vom 23. August 1960)

Der Bundesrat hat dem Kanton Wallis an die Kosten der Güterzusammenlegung der Mayens in der Gemeinde Conthey einen Bundesbeitrag bewilligt.

---

Der Bundesrat hat dem Kanton Bern an die Kosten der Erstellung einer Verbindungsstrasse Riffenmatt-Sangernboden, II. Etappe, in der Gemeinde Guggisberg, einen Bundesbeitrag bewilligt.

---

Der Bundesrat hat Herrn Dr. Gustav Neukomm, von Langenthal, bisher Adjunkt II bei der Kanzlei des Schweizerischen Schulrates, zum Adjunkten I befördert.

---

Der Bundesrat hat mit Amtsantritt auf den 1. Januar 1961 Herrn Dr. iur. Bernhard Höner, von Schübelbach und Luzern, bisher Adjunkt II, zum Sektionschef I der Sektion Allgemeine Verwaltungsangelegenheiten des Rechtsdienstes der Generaldirektion PTT gewählt.

---

Der Bundesrat hat mit Amtsantritt auf den 1. Januar 1961 Herrn Werner Saegesser, von Aarwangen, bisher Stellvertreter des Direktors, zum Direktor des Postkreises Zürich gewählt.

---

Zum schweizerischen Konsul in Cleveland hat der Bundesrat Herrn Othon Goetz, bisher Konsul in Nairobi, ernannt.

Zum schweizerischen Konsul in Nairobi wurde Herr Hermann Grob, bisher Vizekonsul in Los Angeles, ernannt.

---

Der Bundesrat hat Herrn Jacques Patrice Gérald O'Connor als Berufsgeneralkonsul von Frankreich in Lausanne das Exequatur erteilt.

5218

---

## **Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes**

---

### **Änderungen im diplomatischen Korps vom 10. bis 16. August 1960**

**Frankreich.** Herr Robert Cardi, Attaché, hat die Schweiz verlassen.

**Kuba.** Herr Armando Bayo, Gesandter, Botschaftsrat, wurde dieser Mission zugeteilt.

Herr Armando Bayo amtiert als interimistischer Geschäftsträger.

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1960
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	34
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	25.08.1960
Date	
Data	
Seite	685-686
Page	
Pagina	
Ref. No	10 041 061

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.